grogne

## Les retraités manifestent devant le palais de justice



Les retraités rassemblés devant le palais de justice, hier après-midi/ Photo DDM, Chantal Longo.

Hier après-midi, une centaine de retraités ont manifesté à l'appel de la CGT, de FO, de Solidaires, de la FSU et de l'Anraf. Motif exprimé lors du rassemblement qui s'est tenu devant le tribunal de grande instance de Montauban : « Nous avons choisi ce lieu symbolique pour dénoncer la criminalisation de l'action syndicale, des syndicats de Goodyear ont été condamnés à de la prison ferme pour avoir défendu leur entreprise. En ce moment se déroule le procès des chemises d'Air France. Déchirer une chemise, il paraît que c'est violent. En face, nous avons la violence de 2 900 suppressions d'emplois. Où sont la justice et la mesure ? A Montauban, la nièce du camarade Christophe

Couderc va passer en correctionnelle pour avoir eu des paroles pas tendres avec le directeur de la clinique du Pont de Chaume pendant le dernier conflit. Cette manœuvre a pour but d'intimider les responsables syndicaux », a lancé Lucien Raoul sur le perron du tribunal.

Après avoir protesté encore contre la loi Travail, la dégradation de leur pouvoir d'achat et la situation du centre hospitalier de Montauban, les retraités ont défilé dans le centre-ville. Le cortège est passé devant l'hôtel de ville, devant la permanence de la députée Valérie Rabault où une motion a été déposée et s'est arrêté pour finir devant la préfecture.

30.09.2016